

[Detail Actualité](#)

29 juillet 2014 - 18 : 50



11/09/2012

Omar Sy, Gad Elmaleh, Franck Dubosc, José Garcia... Les Seigneurs de retour à Brest

Culture

En juin 2011, le tournage du film Les Seigneurs avait déjà fait grand bruit à Molène et à Brest. Avant la sortie nationale du film d'Olivier Dayan, c'est à Brest que l'équipe de foot de José Garcia viendra présenter et fêter le résultat du match entre Molène et Marseille !

Tout un programme que la sortie du film Les Seigneurs avec une sortie nationale le 26 septembre, une sortie bretonne le 19 septembre et une sortie brestoïse le lundi 17 septembre ! C'est donc à Molène et à Brest que l'on apprendra le score du match de foot opposant Molène à Marseille en finale d'une improbable Coupe de France ! Un match âprement disputé (et filmé) en juin 2011 au stade Francis Le Blé... Ce nouveau film d'Olivier Dayan (réalisateur de La Môme et bientôt de Grace) raconte en effet l'histoire d'une bande d'anciennes gloires du foot rechaussant les crampons pour sauver la conserverie d'une île bretonne. Un film bénéficiant d'un casting très haut de gamme : José Garcia, Franck Dubosc, Gad Elmaleh, Omar Sy, Ramzy Bedia, Joey Starr, Jean-Pierre Marielle...

Toute cette belle équipe sera donc de nouveau réunie à Brest pour la sortie brestoïse : le lundi 17 septembre au cinéma Liberté. Au préalable, les joyeux drilles auront participé en direct au Quartz à l'émission de Stéphane Bern, "À la bonne heure", sur RTL de 11h à 12h30.

En savoir plus

- Emission de radio [A la bonne heure](#) sur RTL
- [La bande-annonce des Seigneurs](#)
- [Brest et le cinéma, ça tourne !](#)